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Stanley Gibbons Commonwealth Stamp Catalogue East Africa With Egypt & Sudan Stamp Catalogue 4th
Edition 2018 
Stock Code: R2984-18 
 
Awarded a Large Vermeil medal in the Philatelic Literature category at Thailand 2018. The fourth edition of
the Stanley Gibbons East Africa catalogue lists and prices the stamps of Kenya, Tanzania and Uganda,
including British East Africa and Zanzibar. It also includes British Somaliland and the pre-independence
issues of Egypt and Sudan, and all issues for use in occupied Italian colonies during World War II. Listings for
issues up to 1970 have been extracted from the 2018 Commonwealth and British Empire Stamps
1870–1970, more recent issues have been specially repriced for this volume. 
 
Key Selling Features 
Includes British Somaliland and pre-Independence issues of Egypt and Sudan, as well as Kenya, Tanzania,
Uganda, Tanganyika, Zanzibar and British East Africa. 
All issues for use in occupied Italian colonies during World War II are included, rather than just those used in
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East Africa. 
Illustrated throughout and in colour and clear descriptions for easy identification. 
Telegraph stamps for Sudan and Uganda and Egyptian Military Telegraphs are listed for the first time 
Watermark varieties, shades, plate flaws, major errors, a guide to prices of stamps on cover to 1945,
booklets, postage dues and official stamps are all included. 
Fully priced listings are provided for Indian stamps used in Mombasa and Zanzibar and British stamps used
in Egypt and there are extended notes on Egyptian stamps used in Ethiopia, Sudan and the Turkish Empire.
The stamps of German East Africa are also included 
Military Telegraph stamps used in Sudan now listed. 
A number of new watermark and plate flaws have been added, with the second setting of the BMA Eritrea 5s.
now recognized and new illustrations of the previously listed varieties on the British Somaliland overprints on
India. 
A supplementary listing of previously appendixed issues of Tanzania, subsequently put into use by the postal
authority. 
Prices have been extensively revised, with a number of significant increases. 
New illustrations and additional notes appear throughout the catalogue. 
 
Detailed Contents/Countries Covered 
The Stanley Gibbons East Africa Catalogue lists and prices the stamps of British Empire and Commonwealth
countries in the area from the earliest issues to date, to the level of detail familiar to users of the Part 1 British
Commonwealth listings. The catalogue contains: 
 
British Occupation of Italian Colonies including Middle East Forces (M.E.F. overprints), Cyrenaica, Eritrea,
Somalia (includes E.A.F. overprints), Tripolitania   
Egypt (up to 1922) • Egyptian Post Offices Abroad 
British Forces in Egypt (1932–9) 
Suez Canal Company 
Kenya 
Kenya, Uganda and Tanganyika 
British East Africa • East Africa and Uganda Protectorates 
Kenya and Uganda 
Kenya, Uganda and Tanganyika 
Kenya, Uganda and Tanzania 
Somaliland Protectorate 
Sudan (up to 1954) 
Tanzania • German East Africa 
Mafia Island 
Nyasaland–Rhodesian Force (N. F. overprints) 
Tanganyika 
Zanzibar 
Tanzania 
Uganda 
New issue listings updated as follows: 
 
Kenya – updated to September 2017 
Tanzania – no new issues 
Uganda – Appendix issues only 
 
Stanley Gibbons Commonwealth Briefmarkenkatalog Ostafrika Mit Ägypten & Sudan Briefmarkenkatalog 4.
Auflage 2018 
Bestellnummer: R2984-18 
 
Verleihung einer großen Vermeil-Medaille in der Kategorie Philatelistische Literatur in Thailand 2018. In der
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vierten Ausgabe des Katalogs von Stanley Gibbons Ostafrika werden die Briefmarken von Kenia, Tansania
und Uganda, einschließlich Britisch-Ostafrika und Sansibar, aufgelistet und bewertet. Es umfasst auch das
britische Somaliland und die Fragen vor der Unabhängigkeit Ägyptens und des Sudan sowie alle Fragen zur
Verwendung in besetzten italienischen Kolonien während des Zweiten Weltkriegs. Einträge für Ausgaben bis
1970 wurden aus den Commonwealth- und British Empire-Briefmarken 2018–1970 von 2018 extrahiert.
Neuere Ausgaben wurden speziell für diesen Band neu bewertet. 
 
Hauptverkaufsmerkmale 
Umfasst Fragen zu Britisch-Somaliland und vor der Unabhängigkeit in Ägypten und im Sudan sowie zu
Kenia, Tansania, Uganda, Tanganjika, Sansibar und Britisch-Ostafrika. 
Alle Ausgaben für den Einsatz in besetzten italienischen Kolonien während des Zweiten Weltkriegs sind
enthalten und nicht nur die in Ostafrika verwendeten. 
Durchgehend und in Farbe und klare Beschreibungen zur einfachen Identifizierung illustriert. 
Zum ersten Mal werden Telegraphenstempel für Sudan und Uganda sowie ägyptische Militärtelegraphen
aufgeführt 
Wasserzeichensorten, Schattierungen, Plattenfehler, schwerwiegende Fehler, ein Leitfaden zu den Preisen
für Briefmarken auf dem Umschlag bis 1945, Broschüren, Portogebühren und offizielle Briefmarken sind
enthalten. 
Für indische Briefmarken, die in Mombasa und Sansibar verwendet werden, und für britische Briefmarken,
die in Ägypten verwendet werden, werden vollständige Preislisten bereitgestellt, und es gibt erweiterte
Hinweise zu ägyptischen Briefmarken, die in Äthiopien, im Sudan und im türkischen Reich verwendet
werden. Die Briefmarken Deutsch-Ostafrikas sind ebenfalls enthalten 
Militärische Telegraphenstempel, die im Sudan verwendet werden, sind jetzt aufgeführt. 
Mit der zweiten Einstellung des BMA Eritrea 5s wurden eine Reihe neuer Wasserzeichen- und Plattenfehler
hinzugefügt. Jetzt anerkannte und neue Illustrationen der zuvor aufgeführten Sorten auf den britischen
Somaliland-Aufdrucken auf Indien. 
Eine ergänzende Auflistung der zuvor beigefügten Ausgaben Tansanias, die anschließend von der
Postbehörde verwendet werden. 
Die Preise wurden umfassend überarbeitet, mit einer Reihe von signifikanten Erhöhungen. 
Neue Abbildungen und zusätzliche Hinweise erscheinen im gesamten Katalog. 
 
Detaillierte Inhalte / Länder abgedeckt 
Der Ostafrika-Katalog von Stanley Gibbons listet und bewertet die Briefmarken der britischen Empire- und
Commonwealth-Länder in der Region von den frühesten Ausgaben bis zu dem Detaillierungsgrad, der den
Benutzern der Teil-1-Listen des britischen Commonwealth bekannt ist. Der Katalog enthält: 
 
Britische Besetzung italienischer Kolonien, einschließlich der Streitkräfte des Nahen Ostens
(M.E.F.-Aufdrucke), der Cyrenaica, Eritrea, Somalia (einschließlich E.A.F.-Aufdrucke), Tripolitanien 
Ägypten (bis 1922) • Ägyptische Postämter im Ausland 
Britische Streitkräfte in Ägypten (1932–199) 
Suez Canal Company 
Kenia 
Kenia, Uganda und Tanganyika 
Britisch-Ostafrika • Protektorate Ostafrika und Uganda 
Kenia und Uganda 
Kenia, Uganda und Tanganyika 
Kenia, Uganda und Tansania 
Somaliland Protektorat 
Sudan (bis 1954) 
Tansania • Deutsch-Ostafrika 
Mafia Island 
Nyasaland-Rhodesian Force (N. F. Überdrucke) 
Tanganyika 
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Sansibar 
Tansania 
Uganda 
Neue Ausgabenlisten wie folgt aktualisiert: 
 
Kenia - aktualisiert auf September 2017 
Tansania - keine neuen Themen 
Uganda - Nur Anhangausgaben. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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